

2025年12月12日

株式会社電通デジタル

## 電通デジタル、ABEMA主催「ABEMA Conference 2025」において最高賞の「MVP」を受賞 －電通・CARTA ZEROと3社共同で受賞－

株式会社電通デジタル（本社：東京都港区 代表取締役社長執行役員：瀧本 恒 以下、電通デジタル）は、株式会社電通（本社：東京都港区 代表取締役 社長執行役員：佐野 傑 以下、電通）、株式会社 CARTA ZERO（本社：東京都港区 代表取締役 CEO：高橋 学 代表取締役 COO：西園 正志 以下、CARTA ZERO）と共同で、新しい未来のテレビ「ABEMA」が主催する「ABEMA Conference 2025」において、最高賞の「MVP」を受賞しました。



「ABEMA Conference 2025」における表彰制度は、新しい未来のテレビ「ABEMA」の広告「ABEMA Ads」を活用し、卓越した広告成果や広告主の効果的なマーケティング戦略を実践した広告会社を表彰するために設立された制度で、今年が初めての開催となります。

このたび受賞した「MVP」は、総合的に最も優れた業績を上げ、リーダーシップを発揮した広告会社に贈られる最高賞です。電通デジタルは、電通、CARTA ZEROと共に、売上実績とメニュー拡販などの貢献度が評価され、受賞に至りました。

電通デジタルは、かねてより「ABEMA Ads」の特長を生かした広告プランニングや運用による広告効果の最大化を数多く支援し、クライアントのサービス・商品の認知拡大や売上拡大を実現しています。



今後も電通デジタルは、「ABEMA Ads」を活用した付加価値の高いサービス提供を行い、クライアントのマーケティング施策の効果最大化に貢献してまいります。

以上

＜電通デジタルについて＞ <https://www.dentsudigital.co.jp/>

電通デジタルは、国内最大規模の総合デジタルファームです。「人の心を動かし、価値を創造し、世界のあり方を変える。」をパーソナライズに、生活者に寄り添うクリエイティビティとテクノロジーを統合的に活用することで、あらゆるトランスフォーメーションを実現しています。クライアントの事業成長パートナーとして、共に新たな価値を創造することで、経済そして社会の「変革と成長」を目指しています。

**【リリースに関する問い合わせ先】**

株式会社電通デジタル コーポレートコミュニケーション部

北川・中村 Email : [press@dentsudigital.co.jp](mailto:press@dentsudigital.co.jp)